
Bürgermeister Halbe teilt mit, dass die Mittel für die Friedhofszäune freigegeben seien. Die 
Mitarbeiter des Baubetriebshofes seien z. Z. an den Reparaturarbeiten, die wahrscheinlich bis 
Ende September abgeschlossen sein werden.  
 


